
ВЫПИСКА ИЗ ПРОТОКОЛА  

заседания Координационного совета  

от 25.12.2022 г. 

 

1.Заслушан публичный отчёт Жаровской основной школы по выходу школы в 

эффективный режим работы: 

1.1.  о результатах  заключительного  мониторинга результативности участия в 

федеральном проекте «500+» по итогам 2022 года 

(выступил директор школы Чаловская А.А.). 

 

1.2.О развитии внутришкольной системы профилактики учебной неуспешности 

(выступил заместитель директора Сухарева Т.В.) 

 

1.3. О  результативности работы ОУ с детьми «группы риска»  

(выступил заместитель директора Сухарева Т.В.) 

 

 

2.Мониторинг результатов реализации «дорожной карты» муниципального проекта 

«Управление развитием и переходом в эффективный режим работы школы с низкими 

образовательными результатами на 2020-2022 г. г.» по поддержке школы с низкими 

образовательными результатами по следующим показателям: динамика образовательных 

результатов; оказание организационно-методического сопровождения. 

 (выступили Бровина С.А., Сорокина Н.С., Обширная В.Н.)  
 

 

Принято управленческое решение  

по итогам заседания Координационного совета: 

 

1. Реализацию проекта Жаровской основной школы по итогам 2020-2022 г. г признать 

завершѐнным. 

2. Муниципальный проект «Управление развитием и переходом в эффективный режим 

работы школы с низкими образовательными результатами на 2020-2022 г. г.» считать 

завершѐнным. 

3. Отделу образования совместно с  МКУ «Методический центр» в 2023 году продолжить 

выявление школ с низкими образовательными результатами, а так же по отношению к 

ним: 

-оказание адресной методической поддержки школам с низкими результатами обучения 

относительно выявленных в школах проблем; 

-планирование и проведение мер и мероприятий по устранению дефицита педагогических 

кадров; 

- планирование и проведение мер, направленных на ликвидацию ресурсных дефицитов в 

школах, функционирующих в условиях рисков снижения образовательных результатов; 

- планирование и проведение мер и мероприятий по профилактике учебной неуспешности 

в ОО муниципалитета; 

-выполнение муниципальной программы мониторинга качества образования и 

результативности муниципального проекта по поддержке школ с низкими 

образовательными результатами по критериям 

 

Председатель  КС  Павлова А.В. 

Секретарь Воронцова А.В.. 
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